

令和2年2月14日  
にんじんサロン@村上診療所 在宅医療・介護普及啓発アンケート結果

参加者数：32名

回答者数：9名

回答率：28%

1. あなたの年代は？

①50代 ( 0名 ) ②60代 ( 4名 ) ③70代 ( 5名 ) ④80代 ( 0名 ) ⑤90代 ( 0名 ) ⑥その他 ( 0名 )

2. 在宅医療を知っていましたか？

①知っていた ( 6名 ) ②知らなかった ( 3名 )

3. どのようにして知りましたか？（複数回答あり）

・診療所のポスター	1
・介護施設でのセミナー	1
・家族が在宅医療を受けていた	1

4. 在宅医療について関心を持ちましたか？

①はい ( 8名 ) ②いいえ ( 1名 ) 未回答 ( 0名 )

5. どのようなことが印象に残りましたか？

- ・子供がいない実姉が、リウマチで3年間ベッドの上で寝たきりの生活でした。鹿児島市に住んでいましたが、今日のお話でお聞きした通りの在宅医療を受け、本当に幸せに人生を終えました。北九州市はどうなるのかなー、とずっと思っていましたので安心しました。 (70代)
- ・北九州の在宅医療の現状を知りたいと思っていたので、安心しました。とても分かりやすいお話で、多くの人に聞いてほしい内容でした。個人的には、子どもたちも遠方で生活しており夫婦二人の生活ですので、それでも可能かなーと少し気になっています。 (70代)
- ・いろいろな事が、在宅でも継続して出来ること。 (60代)
- ・在宅医療を受けながら、ぜひ最期を迎えたい。 (70代)
- ・在宅医療は、家族がいることが基本なのかな、現在は働いている家族が多いので、簡単ではないように思います。 (70代)
- ・ACP、人生会議（複数回答あり）
- ・今日帰ったら、家族と早速『人生会議』をします。私自身は自然死がいい。叶えてもらえるように、色んな人に伝えておきます。 (70代)
- ・老いるということは、体力・知力・健康が衰え不安がありますが、こういった医療チームがあるということは、安心感（生活）を持てると思います。 (70代)

6. 今後、あなたは在宅医療を受けようと思いましたか。

①はい ( 7名 ) ②いいえ ( 1名 ) 未回答 ( 1名 )